
À QUOI S’ATTENDRE LE JOUR DE L'ÉVÉNEMENT

FORMULAIRE DE RENONCIATION

Avant le départ de la marche 
• Inscription et formulaire de renonciation 
• Des activités pour toute la famille 
• Ouverture de la journée et mot de bienvenue de l’ambassadeur local 
• Possibilité de participer à une initiative de défense des droits 
• Possibilités de réseautage

Une fois la marche terminée  
• Rafraîchissements et collations 
• Activités pour tous les participants 
• Remise de prix 
• Clôture de l’événement et annonce du montant recueilli

Dystrophie musculaire Canada est tenue d’obtenir le consentement 
de tous les participants et invités avant l'événement. Le formulaire 
de renonciation nous autorise à prendre des photos tout au long de 
l’événement. 

Si vous avez complété votre inscription en ligne, vous avez déjà signé votre 
formulaire de renonciation. Si vous souhaitez vous inscrire en personne 
sur le site de votre événement Marcher et rouler, veuillez vous rendre à la 
table d'inscription pour signer votre formulaire de renonciation.

À QUOI S’ATTENDRE LE JOUR DE L'ÉVÉNEMENT

Nous sommes conscients que vous aurez beaucoup d’information à 
retenir le jour de l'événement et nous voulons nous assurer que cette 

journée soit des plus agréables pour vous. 

MARCHERROULERDMC.CA  | 1 800 567-2873

#MarcherRoulerDMC

INSCRIPTION
L'inscription est le processus qui consiste à s'inscrire, à 
soumettre et à confirmer les montants de votre collecte 
de fonds, et à recevoir le matériel nécessaire le jour de 
l'événement.

Toutes les personnes qui participent à un événement 
Marcher et rouler doivent se rendre à la table 
d'inscription avant le début de l'événement.

Nous avons hâte de vous voir à l'événement Marcher et rouler pour DMC de votre région!  
Si vous avez d’autres questions, n’hésitez pas à contacter votre représentant local.

2024  
Walk & Roll for MDC  Photography, Video, and Audio Recording Release FormI hereby grant permission to Muscular Dystrophy Canada to use photographs, audio recording and/or video recording of me taken on:

 
 

     (date)       (location) in publications, news releases, online, social media and in other communications related to the mission of Muscular Dystrophy Canada.
I hereby release Muscular Dystrophy Canada, its officers and employees, and each and all persons involved, from any liability connected with the taking, 
recording, digitizing or publication of photographs, computer images, video and/or sound recordings. I hereby waive and release Muscular Dystrophy 
Canada from and against any and all claims for payment or royalties in connection with any streaming, distribution, display or other publication of these 
materials, or other publication regardless of whether a fee for admission is charged. I also waive any right to inspect or approve any photo, video or 
audio recording taken by Muscular Dystrophy Canada or the person or entity designated to do so by Muscular Dystrophy Canada. By participating in the 
Activity, I acknowledge that I have been fully informed of my consent, waiver of liability and release before entering the event.

NAME SIGNATURE EMAIL

Insert Walk Date Here Insert Walk Location Here

Marcher et Rouler pour DMC  

2024  
Formulaire d’autorisation pour utilisation de photographies  

et d’enregistrements vidéo et audio

Par la présente, j’autorise Dystrophie musculaire Canada à utiliser les photos et enregistrements audio ou vidéo de ma personne effectués le/à :

 
 

     (date)       (lieu) 

dans des publications, des communiqués de presse, sur le site Web de DMC, dans les médias sociaux et dans d’autres communications liées à 

la mission de Dystrophie musculaire Canada. Je libère par la présente Dystrophie musculaire Canada, ses dirigeants et ses employés et toutes 

autres personnes concernées de tout dommage relativement à la prise, l’enregistrement, la numérisation et la publication de photographies, d’images 

numériques et d’enregistrements vidéo ou audio. Je libère Dystrophie musculaire Canada et renonce à toute poursuite en justice contre elle touchant 

toutes réclamations de paiement, de redevances ou de droits d’auteur en lien avec toute diffusion en continu, distribution, affichage ou tout autre mode 

de diffusion et de distribution de ce matériel ou d’autres publications, qu’un prix d’entrée ou d’accès soit ou non exigé. Je renonce aussi à tout droit 

d’inspection et d’approbation de toutes photos et enregistrements vidéo ou audio effectués par Dystrophie musculaire Canada ou la personne ou entité 

désignée par elle pour ce faire. J’ai lu et compris cette entente en entier avant de participer à cette activité et j’en accepte la teneur. 

NOM

SIGNATURE
COURRIEL

Insert Walk Date Here
Insert Walk Location Here


